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ATA DA 312ª – TRICENTÉSIMA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada na Sala de 2 

Reuniões do Instituto de Geociências, no dia cinco de setembro de dois mil e vinte e dois, com início às 3 

nove horas, com a presença dos conselheiros: Prof. Welitom Rodrigues Borges - Diretor do Instituto de 4 

Geociências; Prof. José Eloi Guimarães Campos - Vice-Diretor do Instituto de Geociências; Prof. Ricardo 5 

Lourenço Pinto - Coordenador do Curso de Graduação em Geologia; Prof. Elder Yokoyama - 6 

Coordenador do Curso de Graduação em Geofísica; Prof. Edilson de Souza Bias - Coordenador do Curso 7 

de Graduação em Ciências Ambientais Profa. Roberta Mary Vidotti – Coordenadora do Programa de Pós-8 

Graduação em Geologia; Profa. Tati de Almeida - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em 9 

Geociências Aplicadas e Geodinâmica; Profa. Julia Barbosa Curto Ma - Coordenadora de Extensão, Profa. 10 

Paola Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do Instituto de Geociências; Prof. Giuliano Sant’Anna Marotta 11 

– Chefe do Observatório Sismológico; Profa. Adriana Chatack Carmelo - Membro Efetivo da Câmara de 12 

Carreira Docente. Representantes docentes: Profa. Catarina Labouré Bemfica Toledo Profa, Lucieth Cruz 13 

Vieira; Profa. Rejane Ennes Cicerelli; Prof. George Sand Leão A. de França; Prof. Valmir da Silva Souza; 14 

Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP: Rivany Borges Beú Bernardes, Representante dos 15 

Servidores: Cleriane dos Santos Matias Borges e o Representante dos alunos de Graduação: Érick 16 

Figueiredo Soares Nogueira. Ausências: Representantes Docentes: Profa. Natalia Hauser e o 17 

Representante dos estudantes de Pós-Graduação: Tiago Felipe Arruda Maia; Aberta a sessão, o Prof. 18 

Welitom Rodrigues Borges procedeu aos seguintes itens:  Informes: 1.1.  O Prof. Welitom Rodrigues 19 

informou que a Universidade montou uma comissão que tem por objetivo a elaboração de estudo técnico 20 

preliminar para a contratação de motoristas para conduzirem os veículos oficiais da frota própria da 21 

Universidade de Brasília.  Ele informou que a comissão é formada por ele mesmo (direção do IG), por 22 

servidores da Prefeitura, servidores da Secretaria de Infraestrutura e pela Direção da Faculdade de 23 

Planaltina. Existe a previsão de contratação de trinta e três motoristas terceirizados. Destes, dois serão 24 

designados para o IG. O contrato tem vigência até 2024. 1.2. O Prof. Welitom Rodrigues agradeceu aos 25 

Professores Elder Yokoyama e Ricardo L. Pinto pelas Coordenações de Graduação em Geofísica e 26 

Geologia respectivamente. Informou que os Professores Marco Ianniruberto e Maria Emília Schutesky 27 

assumirão as funções. Agradeceu ainda à Profa. Julia Curto por ter aceitado a Coordenação de Extensão, 28 

ao Prof. Giuliano Marotta que assumiu a Chefia do Observatório Sismológico e à Profa. Paola Ferreira 29 

por ter permanecido na Coordenação do Museu de Geociências. 1.3. A Profa. Roberta Vidotti informou 30 

que recebeu o resultado preliminar da avaliação quadrienal 2017-2020. Os Resultados foram divulgados 31 

às partes interessadas para fins de análise e providências quanto a necessidade de interposição de 32 

requerimentos de reconsideração e recursos. O Programa de Pós-Graduação em Geologia recebeu nota 33 

seis (6). A justificativa para o programa ter recebido nota seis ocorreu em razão da baixa produção com 34 

discentes e egressos, além disso, há docentes ativos em mais de um Programa de Pós-Graduação. 1.3.1 A 35 

docente informou ainda que há, no IG, defesas muito atrasadas e também problemas de infraestrutura no 36 

Instituto. Reclamou da dificuldade de acesso em alguns Laboratórios. Salientou que ainda há docentes 37 

ministrando aula em formato remoto. Pediu apoio da Secretaria em avisar à Coordenação sobre esses 38 

professores que não estão atuando no formato presencial. 1.4. A profa. Tati de Almeida informou que há 39 

Projetos apresentados nos dois Programas de Pós-Graduação do Instituto de Geociências. A situação 40 

estimula competição entre os Programas. 1.5 A servidora Rivany Bernardes informou que a Diretoria de 41 

Atenção à Saúde da Comunidade Universitária/DASU procurou o IG para oferecer serviço de apoio no 42 

quesito saúde mental dos servidores e estudantes. A princípio serão rodas de conversas e o público alvo 43 

serão os servidores técnicos. 1.6 O Prof. Welitom Rodrigues informou que no mutirão de manutenção 44 
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ocorrido entre os dias 04 a 10 de agosto de 2022, foram trocas cerca de 400 lâmpadas que estavam 45 

queimadas no IG. Houve conserto nas válvulas de descarga dos banheiros e reparos nas tomadas de energia 46 

elétrica. 1.8 Prof. George Sand e Giuliano Marotta informaram que o Observatório Sismológico 47 

(SIS/UnB) da Universidade de Brasília recepcionou, no dia 1º de setembro de 2022, o Sr. Robert Floyd, 48 

Secretário Executivo do Comprehensive Nuclear-Test-Ban Treaty Organization/CTBTO. A recepção foi 49 

agendada pela Divisão de Desarmamento e Tecnologias Sensíveis do Ministério das Relações Exteriores 50 

(MRE), pela Secretaria de Assuntos Internacionais da Universidade de Brasília e o Observatório 51 

Sismológico da UnB. Teve por objetivo apresentar ao Sr. Robert Floyd a situação atual das estações de 52 

detecção nacionais operadas pelo Observatório Sismológico da UnB e também proporcionou o 53 

intercâmbio de conhecimentos entre o Dr. Floyd, sua equipe, os embaixadores do Ministério das Relações 54 

Exteriores e a equipe de técnicos e professores do SIS. O diretor do IG também esteve presente no dia 55 

primeiro. 1.9 O Prof. Welitom Rodrigues informou que a Semana de Universitária ocorreu entre os dias 56 

29/08/2022 a 01/09/2022 e teve como encerramento o Festival de Geociências e Arte (FestGA) sob o 57 

comando e apresentação do Prof. George Sand, além de participações de cantores, poetas e outros artistas. 58 

2. Indicação da Banca Avaliadora do Concurso Público de Magistério Superior na área 59 

de:  ESTRATIGRAFIA, SEDIMENTOLOGIA E GEOTECTÔNICA. O prof. Welitom Rodrigues 60 

informou que no último dia 31 de agosto saiu a relação das inscrições homologadas para o referido 61 

concurso. Os membros do Conselho sugeriram os seguintes nomes para escolha a composição da banca 62 

examinadora: Membros Internos: Presidente: Prof. Carlos Jorge de Abreu – Universidade de Brasília/UnB 63 

e Suplente: Prof. Cesar Fonseca Ferreira Filho/Universidade de Brasília/UnB. Membros Externos:  Prof. 64 

Renato Paes de Almeida – Universidade de São Paulo/USP, Prof. Leonardo Borghi – Universidade Federal 65 

do Rio de Janeiro/UFRJ, Prof. José Bandeira – Universidade Federal do Pará/UFPA; Prof. Hélio Severiano 66 

Ribeiro/Universidade Estadual do Norte Fluminense/ UENF, Prof. Egberto Pereira - Universidade do 67 

Estado do Rio de Janeiro/UERJ, Prof. Felipe Torres de Figueiredo – Universidade Federal de 68 

Sergipe/UFS, Prof. André Oliveira Sawakuchi/Universidade de São Paulo/USP, Prof. Farid Chemale 69 

Junior – Universidade do Vale do Rio dos Sinos/Unisinos, Prof. André Danderfer Filho – Universidade 70 

Federal de Ouro Preto/UFOP, Prof. Joelson Lima Soares - Universidade Federal do Pará/UFPA, Prof. José 71 

Domingues Landim – Universidade Estadual Paulista/UNESP e Rogério Schiffer de Souza – Pontifícia 72 

Universidade Católica do Rio de Janeiro/PUC-Rio. Após discussão, os nomes foram aprovados por 73 

unanimidade.  3. Análise do Parecer de Proposta de Projeto "Modernização do Laboratório de 74 

Geocronologia UnB: novas abordagens para estudos do pré-sal". (SEI: 23106.093702/2022-60). O 75 

prof. Giuliano Marotta, foi o parecerista deste processo. Seu parecer não apontou ressalvas com relação a 76 

compra de equipamentos, pois estes visam modernizar o Laboratório de Geocronologia da UnB além de 77 

implantar novas abordagens analíticas para estudos de rochas carbonáticas, silicosas e estudos ambientais. 78 

Há também, duas linhas principais são apresentadas no plano de trabalho, em consonância com o projeto 79 

apresentado, que são a instalação de novos equipamentos analíticos e a atualização do laboratório de 80 

preparação química e isotópica. Por isso, emitiu parecer de deferimento. Após ampla discussão, o parecer 81 

foi aprovado por unanimidade. 4. Discussão sobre a criação de Resolução CAD que Dispõe sobre a 82 

administração de edifícios residenciais de propriedade da Universidade de Brasília por Associação 83 

de Compossuidores (SEI: 23106.042001/2022-62). Item retirado de pauta. 5. Outros assuntos. 5.1. 84 

Criação de comissão para editar Resolução de Distribuição de Carga Didática.  O Prof. Welitom 85 

Rodrigues informou foi procurado por um grupo de docentes do IG para que fosse criada Resolução 86 

Interna com objetivo de analisar a produção/efetividade de cada docente. Após ampla discussão, os 87 

membros decidiram que, primeiramente, deveria ser criada uma comissão de docentes para a criação da 88 
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referida Resolução. Após discussão, a proposta foi aprovada por unanimidade. Assim, nada mais havendo 89 

a tratar, a reunião foi encerrada às onze horas e vinte e quatro minutos, tendo eu, Cleriane dos Santos 90 

Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois de lida e aprovada pela maioria dos conselheiros, será 91 

subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do Instituto de Geociências da Universidade de 92 

Brasília. Brasília, cinco de setembro de dois mil e vinte e dois. 93 

 94 

 95 

 96 

Prof. Welitom Rodrigues Borges 97 

Diretor - Instituto de Geociências 98 

IGD/UnB  99 


